

**La technologie Helix de Vidéotron fait son entrée à
Drummondville, Magog, Rimouski et Saint-Hyacinthe**

*Près de 93 000 foyers additionnels profitent désormais d'une plus vaste gamme
d'options de services Internet et télé*

Montréal, le 1^{er} octobre 2025 – Déterminée à offrir la meilleure expérience qui soit aux Québécoises et aux Québécois de toutes les régions, Vidéotron poursuit l'expansion de sa technologie Helix dans les villes de Drummondville, Magog, Rimouski et Saint-Hyacinthe. Ce sont près de 93 000 foyers additionnels qui peuvent, à compter d'aujourd'hui, profiter des puissants services Internet d'Helix ainsi que du divertissement télé sur mesure qu'offre cette plateforme d'ici.

« C'est avec grand plaisir que Vidéotron accueille les résidentes et les résidents de Drummondville, Magog, Rimouski et Saint-Hyacinthe dans la famille Helix. Grâce à l'expansion de notre offre de services Internet et télé, nous réaffirmons notre mission de créer une concurrence saine et dynamique qui profite directement aux consommatrices et aux consommateurs », a déclaré Pierre Karl Péladeau, président et chef de la direction de Québecor.

Cette nouvelle offre s'ajoute aux services sans fil de Vidéotron déjà disponibles dans ces secteurs. Les résidents peuvent ainsi y bénéficier d'une vaste gamme de solutions de télécommunication de haute qualité sous un même toit.

Rappelons que Vidéotron a récemment annoncé l'arrivée de ses services Helix à Trois-Rivières, Huntingdon et Salaberry-de-Valleyfield créant une nouvelle dynamique concurrentielle dans ces marchés au bénéfice des consommatrices et des consommateurs.

Toute la flexibilité et la simplicité de l'offre Helix

D'une simplicité renversante, l'écosystème Helix de Vidéotron procure un accès Internet illimité, ultraperformant, fiable et sécuritaire, auquel il est possible d'ajouter un forfait regroupant les meilleurs contenus télévisuels et en ligne. La technologie Helix se distingue notamment par sa télécommande vocale qui permet d'accéder à n'importe quel contenu sur simple pression d'un bouton. La plateforme permet également de contrôler et de gérer les appareils connectés du domicile, offrant une solution complète pour la maison intelligente.

Disponibilité et offres

Les personnes souhaitant s'abonner aux services Helix de Vidéotron à Drummondville, Magog, Rimouski et St-Hyacinthe peuvent dès maintenant visiter le www.videotron.com/internet ou encore, se rendre au [point de vente](#) le plus près pour valider la disponibilité des services à leur adresse et découvrir toutes les offres avantageuses disponibles.

À propos de Vidéotron

Vidéotron, filiale à part entière de **Québecor Média inc.**, est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du divertissement, des services d'accès Internet, de la téléphonie filaire et de la téléphonie mobile. Vidéotron est le quatrième fournisseur de services sans-fil solide et hautement concurrentiel au Canada avec, au 30 juin 2025, 4 264 600 lignes du service de téléphonie mobile. Vidéotron est également un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à **Helix**, sa plateforme de divertissement et de gestion du domicile. Au 30 juin 2025, Vidéotron comptait 1 274 200 clients à son service de télédistribution, 1 725 900 clients abonnés à ses services Internet et 577 400 à son service de téléphonie filaire. Finalement, Vidéotron a remporté le très convoité titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois pour une 19^e fois depuis 2006, selon l'étude Réputation 2025 de Léger.

Suivez-nous sur le [Web](#)
Pour les dernières [nouvelles](#)

-30-

Contact média:

medias@videotron.com